

Vom 27. – 30. August 2019 war Ben Wilson (\* 1963, lebt in London) auf Einladung des Musée Visionnaire als Artist in Residence in Zürich unterwegs. Insgesamt 20 hässliche plattgedrückte Kaugummis hat er in dieser Zeit mit feinsten Pinseln und einer grossen Portion Leidenschaft in wunderbare Miniaturen verwandelt. Die leuchtenden Farbtupfer auf dem grauen Pflaster sind Balsam für die Seele. Mach Dich auf Entdeckungsreise!

On invitation by the Musée Visionnaire Ben Wilson, the London based artist (\* 1963) visited Zurich from August 27 to August 30, 2019. During his time as artist in residence he transformed – with immense passion and the finest of paintbrushes – 20 ugly, flattened chewing gums into wonderful miniatures. These spots of cheerful color on the grey pavement are a sight for sore eyes and a healing balm for the soul. Start your own tour of exploration!

# M



**BEN WILSON  
THE CHEWING GUM MAN  
IN ZÜRICH**

# LOCATIONS OF THE CHEWING GUMS

## NIEDERDORF

- ① Predigerplatz 10 → Musée Visionnaire
- ② Predigerplatz 38 → Innenhof D'Bar
- ③ Predigergasse 4 → Innenhof Flickbar
- ④ Froschaugasse 2 → acood
- ⑤ Untere Zäune → beim Spielplatz
- ⑥ Untere Zäune → beim Spielplatz
- ⑦ Ecke Kirchgasse → bei einem Steinsockel
- ⑧ Leuengasse → beim Baum
- ⑨ Spiegelgasse 1
- ⑩ Limmatquai 62
- ⑪ Badergasse 9
- ⑫ Café Zähringer → Ecke Spitalgasse



## FREITAG TOWER

- ⑬—⑮ Geroldstrasse 17, → Treppe Freitag Tower

## TONI-AREAL

- ⑯—⑰ Rampe und Plattform beim Haupteingang
- ⑱—⑳ Dachterasse

### Freitag Tower

Tramhaltestelle: Escher Wyss Platz (Tram 4)  
Adresse: Geroldstrasse 17

### Toni-Areal

Tramhaltestelle: Toni Areal (Tram 4)  
Adresse: Pfingstweidstrasse 94

